
Zusätzliche Informationen in einer besonderen Zeit

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

Liebe Eltern,

Hiermit erhaltet ihr die Anmeldung für die diesjährige Ameland-Freizeit, auf die viele von euch bestimmt schon lange gewartet haben. Wir haben gehofft, durch das Warten schon etwas mehr Informationen für Ferienfreizeiten in den Herbstferien zu bekommen. Leider gibt es die zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht. Damit der Anmeldezeitraum noch ausreicht, erhaltet ihr die Anmeldung jetzt mit ein paar zusätzlichen Infos.

Wir können derzeit leider noch nicht sagen, ob die Ferienfreizeit wirklich stattfinden kann. Damit ihr dennoch eine gewisse Planungssicherheit habt, werden wir bis **spätestens 6 Wochen vor Beginn der Freizeit (28.08.2020)**, nach den gesetzlichen sowie den malteser-internen Auflagen final entscheiden, ob die Freizeit stattfinden wird. Wenn wir uns für eine Durchführung entscheiden, werden wir selbstverständlich alle dann geltenden Sicherheitsgebote einhalten, um eine Gefährdung zu minimieren.

Sollte schon zu einem früheren Zeitpunkt klar sein, dass die Freizeit nicht wie geplant durchgeführt werden kann, werden wir sie natürlich schon früher absagen.

Bei einer Absage der Ameland-Freizeit, durch die Malteser Jugend, entstehen für euch keine Kosten. Wenn ihr euch als einzelne Teilnehmerin oder einzelner Teilnehmer vor der Freizeit abmeldet, obwohl diese stattfinden wird, gelten die Stornierungsbedingungen, die auf der Anmeldung stehen.

Alle weiteren Informationen zur Ameland-Herbstfreizeit findet ihr in der Anmeldung.

Euer A-Team